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主 要 記 事 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

1面  写真「朝日に架ける橋」 

   役員会便り 
2面   春夏秋冬 /  新年のご挨拶  
3面  野村社長 ご挨拶 / シャープ 

    製品購入「一人一品運動」 

    実績報告 

4面  地区役員報告 / 

    2022年春季親睦二泊三日旅行   

5面  SDGs活動報告/ふれあい便り   

6面  ボランティア活動 

7面～10面 同好会活動報告 

11面   特選品のご案内 

12面   地区会員便り / 日直当番 

      新入会員の紹介 /  

                社友会会員数 /  

      広島支部行事予定 /  

   編集後記 
 

「朝日に架ける橋」 撮影 吉岡 嘉之 

役員会便り  事務局長 松見 弘  

 

 ★ 11月26日（金）に事業本部幹部との懇談会を実施。中野本部長より会社状況及び通信事業本部の取り組みに

ついて説明がありました。 

 ★ 広島支部“新春懇談会2022”は開催する方向で検討中です。開催時期は2022年2月25日（金）を予定してい

ます。決定次第連絡させて頂きますので宜しくお願い致します。 

 ★ 社友会春季親睦2泊3日旅行を2022年4月6～8日に予定しています。 

  コロナ感染状況次第ですが、2022年2月目途に募集を案内しますのでご期待ください。 

 ★ 会員の皆様におかれましては、社友会イベントや同好会活動に安心して参加出来ますように、3回目のコロ

ナワクチン接種の案内が来ましたら積極的に接種しましょう。 

 シャープ社友会広島支部HP QRコード 
 http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/ 
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広島支部長 東 秀次 

  
 社友会員の皆様にはご家族揃って、ご健勝で新しい
年を迎えられた事と心からお慶び申し上げます。 
  
 昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、

計画しました全ての支部行事の開催が出来ませんでし

た。昨年末より感染者数が減少傾向に有り、今年も感

染者数少ない状況が続くようで有れば、新春懇談会

を、2月25日に開催致しますので、多くの参加お待ち

しております。 

  

 昨年7月に広島支部としてSDGs未来都市東広島推進

パートナー宣言を受理しました。支部としてはSDGs6

項目を選出、各同好会毎に独自目標を設定取り組み社

会貢献を図ります。 

  ⑥安全な水とトイレを世界に！    

  ⑦エネルギーをみんなに、そしてクリーン！ 

  ⑪住み続けられるまちづくりを！   

  ⑫つくる責任、つかう責任！ 

  ⑮陸の豊かさも守ろう！      

  ⑰パートナーシップで目標を達成しよう！ 

  

 今年は2つのテーマーの取り組みを推進いたしますの

でご協力お願いいたします。 

  1)あったか支援隊「タスカル」 

   地域に密着したボランティア活動による、魅 

   力ある社友会活性化推進。 

    2)15同好会 

  同好会活動を通じてSDGsの取り組みにより社 

  会貢献を図ります。 

  

 新型コロナウイルス感染症が収束方向になり、支部

行事の開催が出来る事を祈りたいと思います。今年も

会員皆様のご健勝と社友会の更なる発展を祈念し、新

年のご挨拶とさせていただきます。 

◎社友会魅力計画取組み 

1）同好会活動の活性化 

 ・19同好会各リーダーによる会員募集の推進 

 ・休会同好会の復活と取り組みの推進 

2） タイムリーな社友会情報、シャープ通信情報の提 

  供 

 ・広島支部HPとhibikiを通じて最新情報を発信 

3）新入会員増員計画 

 ・ライフプランナーセミナー55での退職者への社友 

  会活動の紹介と入会促進 

 ・年金説明会での社友会活動の紹介と入会促進 

 ・地区OB会員の未加入者の入会勧誘 

4）シャープ応援計画 

 ・We Love SHARPのシャープ製品愛用促進と購入 

  実績報告取り組み 

5）健康づくり応援 

 ・健康セミナー開催 

  定期総会、等で健康長寿のための講座開催 

6）地区支援と親睦旅行の企画立案 

 ・月次定例役員会でのTV会議を通じての情報共有 

 ・広島支部は中国5県＋四国4県が管轄エリア。この 

  エリアを山陰、岡山、福山、広島、山口、四国、 

  関西・中部・関東地区の、7ヶ所に地区委員を設 

  け、地区毎の活動促進ときめ細かな会員支援 

 ・春季（2泊）、秋季（日帰り）の親睦旅行の企画立 

  案及び推進を図る 

7）ふれあいサロン会推進 

 ・元気輝きポイント付与の通い談笑の場所として、 

  社友会サロン室で映画、音楽、楽器演奏等を開催 

8）社会貢献活動への参画 

 ・シャープの森づくり積極参加 

 ・東広島市社会福祉協議会を通じて、あったか支援 

  隊（タスカル）の地域へのボランティア活動取組 

  み 

9）東広島市元気輝きポイント制度活用で健康寿命の 

  延伸 

 ・未入会同好会の推進 

 ・健康づくり活動やボランティア活動推進 

10）「さん付け」運動展開 

 ・シャープが推進中の風通しの良い企業風土の醸成 

  に向けた取り組みの一環として展開 

 ・広島支部役員の敬称は原則として「さん」に統一 

  しましょう！ 

新年のご挨拶 

広島支部長 東 秀次 

あ
け
ま
し
て
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め
で
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う
ご
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す
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SDGsとは：Sustainable Development Goals  持続可能な開発目標の略称 

※「地球上のみんなの幸せ」の為に世界が合意した17の目標 
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2021年12月5日現在 2021年度「一人一品運動」実績報告 3,632,944円 （12月 スマホ8台） 

 新年ご挨拶 2022年1月1日 

新年、明けましておめでとうございます。皆様にお

かれましては、つつがなく新しい年をお迎えのことと

お慶び申し上げます。 

 

昨年、当社は、新体制が発足して5年が経過し、一

つの節目を迎えました。この5年間で当社は、事業・市

場・オペレーションの変革、ブランド企業としての事

業推進体制の構築、木目細かな経営管理の浸透、さら

には、社員一人ひとりのマインドの向上等、様々な面

で大きく様変わりしました。 

 

この結果、米中貿易摩擦や新型コロナウイルスをは

じめとした想定を超える環境変化が次々と起こる中で

も、毎期順調に利益を計上することができ、有利子負

債の削減や自己資本比率の改善が進むなど、最重要経

営課題である財務体質の強化も着実に進展していま

す。改めまして、社友会の皆様の日頃のご支援に、心

から感謝申し上げます。 

 

さて、今回のコロナ禍を契機に人々の価値観や暮ら

し、働き方が一変し、現在、新たな日常、ニューノー

マルの早期確立が求められています。また、昨今、

カーボンニュートラルの実現をはじめとした、地球規

模の課題も次々と表面化しており、企業が果たすべき

役割が益々大きくなっています。 

 

こうした中、当社は、事業ビジョン「8K+5GとAIoT

で世界を変える」の下、8Kや5G、AI、IoT等の先端技術

を核に他社とも連携し、革新的なサービスやソリュー

ションの創出を加速しています。 

 
具体的には、「スマートホーム」の分野では、当社

はこれまで、他社に先駆け家電製品のAIoT化を進めて

きましたが、こうした機器から得られる様々な生活

データを活用し、お客様の暮らしをサポートする独自

の「COCORO+サービス」を本格展開しています。一方、

「スマートオフィス」の分野では、今回のコロナ禍を

契機に急拡大したテレワーク等、新たな働き方の実現

や生産性向上を支援する「COCORO OFFICE」ソリュー

ションの拡充に取り組んでいます。 

 

また、持続可能な地球環境の実現に向けた独自のエ

ネルギーソリューションや、ワイヤレスイヤホンスタ

イルの補聴器「メディカルリ

スニングプラグ」をはじめと

した新たな医療ソリューショ

ン、商業施設や飲食店といっ

た公共の場での安心・安全を

確保する非接触ソリューショ

ン、作業の精度や効率、安全

性が大幅に高まる産業向け検

査ソリューション、自宅にい

ながらも、ライブ会場や演劇

会場にいるような高い没入感

を体験できる映像・音響ソ

リューション等、新たな事業

の創出にも積極的に挑戦して

います。 

 

このような取り組みを通じて、当社は、現代社会が

直面する様々な課題の解決に貢献し、“一人ひとりが

もっと輝ける社会”の実現を目指します。そして、世

の中から必要とされ、信頼される「強いブランド企業

“ＳＨＡＲＰ”」を確立していきたいと考えていま

す。 

他方、当社の持続的成長には財務基盤のさらなる強

化が不可欠であり、今後も引き続き、“キャッシュフ

ロー重視の経営”を実践していきます。具体的には、 

「量から質へ」の徹底や運転資金の圧縮により営業

キャッシュフローの最大化を図ります。さらに、安定

した収益が見込めるブランド事業への投資拡大や、デ

バイス事業における外部資金の獲得等、投資効率の向

上に取り組むとともに、戦略上必要となる投資につい

ては、積極的に実行していく考えです。 

 
本年、2022年は、人類がコロナ禍を乗り越え、世界

各国で経済活動の再開が進む一年になることが期待さ

れています。こうした中、当社としても、人・社会・

地球に寄り添い、常に新たな価値を提供し続けること

で、次の100年に向けて力強く歩みを進めていきたいと

考えておりますので、何卒倍旧のご支援の程、宜しく

お願い申し上げます。 

 
最後になりましたが、社友会の皆様のご健康とご多

幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせてい

ただきます。 

シャープ株式会社 

代表取締役社長 

兼 C O O 野村 勝明 
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地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

工場周回市道 バラ園 神社の森 

 [岡山地区] 報告者 池田 征三郎 

★報告事項 

  SH-G同好会メンバーは、コロナ感染終息方向の

中、好天にも恵ま

れ4組14名 参 加。

参加者全員に社友

会賞やたけべの森

賞含め副賞を準備

しハーフコンペ成

績で実施。 
[福山地区] 報告者 星野 高範 

★活動報告 

 この秋はコロナ禍少し落ち着いてきましたが定例

の行事は行えておりません。年末の忘年会ももう少

し辛抱と開催を断念しております。そんな中ではあ

りますが地区会有志による「SC福山工場バラ園手

入れ」「工場周回市道草刈隊活動」を11月まで行い

ました。この活動は又来春4月から再開をいたしま

すので引き続き地区会皆様のご協力をお願いいたし

ます。合わせて来春からはなんとか定例地区会行事

（花見の会・ゴルフの会）を開きたいものです。地

区会皆様の連絡をお待ちいたしております。 

[四国地区] 報告者 尾崎 巧 

★報告事項 

 コロナ禍に

振り回された1

年でしたが、

何とかゴルフ

による親睦を

実施すること

ができました。12月10日は小康状態となったことよ

りゴルフコンペと合わせ忘年会を実施致しました。

（当然、3密等の感染予防を図り実施です） 

[広島地区] 報告者 安井 良策 

[山口地区] 報告者 松田 正博 

[山陰地区] 報告者 山澤 純一 

[関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

★上記地区共に報告事項は、特にありません。 

 

 

 

11月12日 満濃ヒルズCC 

11月12日 たけべの森GC 

 

 

実 施 日 ：4月6日(水)～4月8日(金) 

集合場所：広島駅新幹線改札口 

集合時間：８時００分 

【１日目】 広島駅 8:42 = のぞみ８号 = 10:58 名古屋駅 11:08 = こだま716号 = 12:23 静岡駅 ⇒ ゆい桜えび館（昼食） 

        ⇒ 伊豆の国パノラマパーク ⇒ 熱海温泉（泊） ホテルニューアカオ 

【２日目】 ホテル8:20 ⇒ 十国峠展望台 ⇒ 三島スカイウォーク ⇒ 箱根園（昼食） ⇒ 箱根駒ヶ岳山頂 ⇒ 山中湖 ⇒  

       忍野八海 ⇒ 河口湖温泉（泊） 河口湖温泉郷 山岸温泉 

【３日目】  ホテル8:20 ⇒ 西湖 ⇒ 精進湖 ⇒ 本栖湖 ⇒ 富士山本宮浅間大社 ⇒ 清水港 ～ ベイクルーズ（昼食） ～  

       清水港 ⇒ 三保の松原 ⇒ 静岡駅 15:52 = 17:06 名古屋駅 17:10 = 19:23 広島駅 《解散》 

旅費：68,000円～70,000円 
       （４０名参加の場合） 

伊豆の国パノラマパーク 三島スカイウォーク 富士五湖 忍野八海 三保の松原 
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日時：昨年10月5日(火)10:00～11:30             場所：東広島市役所北館協働センター会議室 

講師：東広島市総務部政策推進監 二井矢 亮主事  

参加：20名：社友会17名＋紅葉会3名 (内同好会リーダー10名) 

SDGs活動報告 SDGs パートナー出前講座研修会 藤井 良幸 

 広島支部は東広島市より、東広島SDGs未来都市パートナーと認証されたのを受け、支部の目標設定をし、さら

に各同好会の目標設定もするために、支部/紅葉会役員、各同好会リーダーが参加した。 

 この出前講座を聴講し、各同好会ごとの目標設定も決めて、パート

ナーとしての支部目標を具体的に提言してゆくことなった。 

出前講座研修会参加者 市・政策推進監よりSDGsの説明 

司会進行 聴講する 質疑応答 クイズに挙手で回答 

 

 

 
 

新年明けましておめでとうございます。 

 梅の香に誘われて年号が令和になり、今年で4年

目、壬寅です。 

 寅年生まれの有名人は、小林旭、由美かおる、細川

たかし、綾小路きみまろ、八代亜紀等々多士済々おら

れます。時間の経過は年を取るのも忘れるくらい早す

ぎる今日この頃です。 

その令和の出所は、万葉集から採用された事は御存

じと思います。何回目かの歴史（古代）ブームになり

ました。正月であり、夢を探す話です。私は、歴史が

好きで、若いころは邪馬台国関連の書物にはまってし

まいました。「まぼろしの邪馬台国」で目覚め、「邪

馬台国」はなかった」で爆発的に火が付きました。 

 「邪馬台国に関係すると抜けられなくなる」と巷で

は言われておりましたが、実際、邪馬台国に関する本

を中身も確認せず片端から集めました。「そうか」

「やっぱり」「まさか」「ありえない」と、内容は千

差万別でした。 

 また、枝葉が広がり邪馬台国以外の古代から近代ま 

 

 

 

でのあらゆる内容の本も収集していました。特に、珍

書・奇書・真実本等のB級歴史書が好きで、あり得な

い話等面白くむさぼり集めました。悲しいかな、今で

は家内から断捨離を宣告されております。 

しかし、歴史を振り返るのは良いものです。色々な

評価を自分でできるのですから、面白いです。楽しい

です。新聞読書欄に、サミュエル・ウルマンの詩の一

節があり、「青春とは、人生のある期間を言うのでは

なく、心の様相を言うのだ。年を重ねただけで人は老

いない。理想を失う時に初めて老いがくる。歳月は皮

膚のしわを増すが、情熱を失う時に精神はしぼむ。人

は信念と共に若く、疑惑と共に老ゆる。希望がある限

り若く、失望と共に老い朽ちる」 

  

 この詩に励まされて、「断捨離はしないぞ～」と腹

の中で大声を出しています。これからも静かに探求し

ていきます。 

「歴史は面白い」 小森山 光朗 
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東広島市立八本松中学校映画会開催 岡崎 明 

 昨年10月4日、社会福祉協議会の依頼で、メンバー4名が、八本松中学校体育館で、3年生143名(4クラス)が自

主映画「ケアニン」を鑑賞するのに必要な音響設備を提供し開催を支援した。「ケアニン」とはCare人(介護士の

業界俗語)で、ある保守的経営をする施設に一人の新人介護士が採用され、古い規則に立ち向かいながら、認知症

妻(入所者)と末期がんの夫を支えるというストーリー。将来、介護の道をめざす生徒もいる中で映像で介護の実

態を見てもらう主旨でもあった。 

 

機器設置 社会福祉協議会スタッフ挨拶 生徒着席 

映画鑑賞 支援メンバー 東広島市立八本松中学校 

ワンタッチ脱着式飛沫対策透明仕切り板の製作 

 東広島市新型コロナウイルス感染症の感染拡大の防止等に資するボランティア活動応援補助金交付制度を

利用して、あったか支援隊（タスカル）ものづくりメンバーの梅田正明さん、古賀誠次郎さんが東広島市八

本松東下組集会所内の室内テーブルに、飛沫対策として、ワンタッチ脱着式アクリル間仕切り版の制作を行

いました。八本松下組カラオケサロンで高齢者あるいは障害者等が安心して、施設を利用いただく様に設置

を行いました。10月14日八本松下組カラオケサロンと打ち合わせから、図面作成、部材購入、製作加工、11

月22日納入完了しました。 

アクリル板設置テスト アクリル板清掃 カラオケ会場 

梅田 正明 
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釣 り 川田 正勝 釣り同好会の報告 

 太刀魚を釣りに行きまし

た。今シーズン初の太刀魚で

す。ここ5年前から太刀魚が

近くで釣れなくなりました。

前の釣果を見ましたら1回で

指4本を入れて一人50～60匹

が釣れていました。しかもポ

イントは竹原から1時間内の

倉橋の亀ヶ首、蒲刈島、岡村

島です。釣れなくなったのは

なんでか解りませんが取りす

ぎです。そして気候変動で

す。最近は冬に釣れなかった魚がよく釣れています、

鯛、アコウです。従い今回のポイントは山口県の平郡

島です。出船して2時間、8時にポイントに着きまし

た。すでに20隻がいました。さっそくテンヤに餌のサ

ンマを付けて釣り開始です。水深が100メートルです、

60から80メートルと思っていましたが深いです。しか

し当たりはありましたが、なかなか釣れません。やっ

と釣れたのが指2本でした。船中で「釣れた」「釣れ

た」の声がありますが指3本です。大きいのは釣れませ

ん。ポイントを移動しましたがなかなか大きいのは釣

れませんでした。午後3時納竿です。ドラゴンは釣れま

せんでしたが一人20匹釣れました。釣りは楽しいで

す。 

＊大きさは指で表します。胴 

 の太さを指何本で言います。 

 

歴史探訪の会 「志和庄・天野氏の史跡巡り」 矢部 昭 

 「歴史探訪の会」では、昨年最終回となる例会を、「東広島市志和町の史跡巡り」として実施しました。（11

月9日参加者18名。案内は東広島市のボランティアガイドの方です） 

 まずは、西暦807年に征夷大将軍坂上田村麻

呂が建立したとされる「大宮神社」を訪ね、当

時は遠方からの参詣人で賑わったと思われる広

大な境内や、絵馬を見学しました。文化財が多

数現存しているも、残念ながら一般公開はされ

ておりません。 

 この地には、鎌倉時代末期から「関ケ原の戦

い」までの約300年にわたって、当地を治めた

「地頭の天野氏」の史跡がありますが、現存し

て一般公開されているものは、天野一族の子供

を葬った墓地があり、墓石、石灯籠、経塚など

が見学できましたが、数か所ある城跡はいずれ

も高い山上にあり、容易に見学できる史跡では

ないようでした。さらにこの地には、江戸時代

に広島藩が認定していた市（いち：現在の商店

街にあたる街並み）があって、80数軒余りの商

店が並び、多くの人が集まって随分賑わってい

たと伝えられている地域があり、今でも真っ直ぐな道の両側に多数の家が立ち並んでいる姿は見事です。  

その他に、以下の史跡や建造物を見学して、昨年の例会を終えました。 

・時報塔（じほうとう）国登録有形文化財 大正11年（1922年）の建立物 

 在郷軍人会志和堀分会が「定時励行」を目的に建設した、“時を告げる鐘”で、壁面には「時間節約」「時ハ

金」などの標語が記されている。 

・千代乃春酒造（現在は既に廃業しており、古い茅葺屋根の建物が残っているだけ） 

 創業は寛延2年（1749年）で、松尾芭蕉の句の一節から社名を取ったと言われている。 

・半川 

 今から470年前、志和の地に大雨のたびに決壊する川があったが、「半」という名の旅の僧が人柱として川に身

を投じたおかげで治水工事が成功したので、僧の名前をとって「半川」と名づけたとの言い伝えが残っている

川。           
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囲 碁 河上 國男 囲碁同好会の近況 

 囲碁同好会は新型コロナの影響で、一昨年4月から6月そして11月から昨年の

9月まで休止しており10月度から再開したところであります。 

 当同好会は棋力にハンデがありますので置き碁の対局ですが、活動メンバー

が少なく常に同じような顔ぶれで和気あいあいのグループです。活動の区切り

は会計年度と同じく4月から翌年の3月の1ヶ年で、年間勝率が7割以上で昇級昇

段することにしております。ちなみに最近の上位成績は一昨年が7・8・9・10

月の4か月でしたが、鈴木弘幸さんが70.5％、河上國男が65％で鈴木さんが昇

級されました。本年度はまだ2か月ですが、上位者は相馬寛さんが60％、鈴木

弘幸さんが57％の勝率でございます。 

  

 これから寒くなりますが健康に留意して活動を継続します。 

 別途中盤の攻防を写真にてお示しします。興味がおありの方は黒先で白石2

子を攻めてみてください。もう1枚の写真は杉山さんと鈴木さんの対局場面で

す。囲碁同好会は、毎月第2水曜日と第4水曜日の10時から午後3時までサロン

室で活動しておりますので、時々冷やかしに顔を出してもらうとありがたいで

す。  

対局場面 

中盤の攻防 

 
 

藤井 良幸 平成あそび隊 広島中央エコパーク見学 

 広島中央エコパークは、廃止された賀茂クリーンセンターに隣接し

て、昨年10月1日にオープンした。広島県でも最大級/最新鋭のク

リーンセンターで、最先端の破砕技術で、従来の埋立てゴミのほとん

どが可燃ゴミと混ぜて、超高温焼却(1800℃)でき、その熱で溶融ス

ラグ/メタルが再資源化されるとともに、高熱を利用して高効率発電

をしている。エコパークで使用する電力のほぼ全量を自前でまかな

い、余剰電力は売電に回している。最先端を駆使して、SDGs象徴の

クリーンセンターです。 

 団体見学は、見学当日が受入れ初日で、我々が一番乗りだった。見

学後の質疑応答でも、多くの参加者が質問に立ち、関心の高さがうかがわれた。ゴミ処分の分野でおどろく技術

革新を実体験でき、今後のゴミ廃棄意識を変える有意義な見学会だった。 

10月26日(火)平成あそび隊・あるこう会合同見学会       参加：男性20名/女性28名 (計48名) 

超高温焼却棟 プレゼンを聞く 質疑応答 

太陽光パネル 手動発電 見学メンバー 
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ボウリング 田岡 政行 2021年7月～2021年11月 

★【第91回大会】9月10日 参加者15名 

 ※まだまだ暑い中マスク着用での大会です！ 

神崎さんがさすがハンデ0の実力で高得点優勝！ダントツです。ハイゲーム賞、ハイシリーズ賞それにノーミス

賞とすべて受賞！西尾弘さんが準優勝、奥様の西尾紀美子さんが女性優勝と、夫婦で大健闘。川田さんは女性

ハイゲーム賞とハイシリーズ賞を取ったものの1ピン差で女性優勝を逃しました。 

※2021年最後の大会、第92回大会は12月10日に開催します。 

★月例会（練習会）開催（7月、8月、10月、11月） 

 ※8月6日は恒例の『たまご取り』を実施。200個の卵をストライクまたはスペア（女性のみ）を出した人から 

早い者勝ちで1個取っていく『たまご争奪戦！』10個以上取る人もいて、楽しいボウリングで盛り上がりまし 

た！ 

※大会は直近3大会（15ゲーム）の得点からハンディキャップを計算し 

 て加算し、月例会はハンデ無しの実力点としています。 

※新入会員募集中！いつでも入会OKです。一緒に楽しく投げましょ 

 う！ 

第91回大会参加者 
第91回大会 左から3位（女性優勝）西尾さん、 

      優勝 神崎さん、準優勝 西尾さん 

～ 第91回大会風景 ～ 



（10） 

ものづくり 

テニス 前田 訓 

 テニス同好会も発足9年目を迎え、会員一同、昨日も木枯らしの

吹く中『寒い、寒い』を連呼しながら、準備体操、軽い練習からス

タートし、練習試合が終わる頃には、汗ばみ、快い疲労と空腹感。 

充実の3時間でした。 

その合間に  

 ・会員同士でのテニス論議、大谷翔平の活躍等々で、ワイワイガ 

  ヤガヤ。 

 ・世話役奥様？準備の各種チョコレート等で栄養補給。 

 ・時折会員からの季節のもの提供（今回はご自宅庭の柚子を大量 

  に頂きました）と運動外にも楽しみも多く、常時15名以上の 

  参加があり楽しいものです。 

 

 世間では、この年齢になると、『認知症、ロコモ、骨粗鬆症等』対策が叫ばれますが、お陰様で、テニスコー

トを駆け廻る我々には無縁のようで、この冬も防寒対策をしっかりし、怪我無く、乗り切り度いと願ってます。 

そして、この活動が、ささやかながら今叫ばれる SDGsにも貢献できると信じて。 

 2022年もどうぞよろしくお願いします。 

 

ものづくり修行中 柿本 昌 

燻製器 台所収納棚 踏 台 

 私がものづくり同好会に入れて頂いたのは2020年の秋です。ものづくり同好会が社友会行事のなかで行って

いる燻製の実演販売をみて、趣味の船釣りで釣ってくる魚を「燻製にしてみたい、燻製器を作りたい」というの

が入会の動機となり、入会しました。 

 簡単な木工の経験はありましたが、最初の作品として燻製器はハードルが高かったようです。いろんなノウハ

ウやテクニックを手取り足取り教えていただき、およそ半年かかって完成しました。 

 その後、踏台、台所の収納棚、コンポストA等を作り、今はコンポストBを製作中です。次は、結露防止用の

木製の内窓（各部屋）と、玄関廻りのプチリフォーム（収容量アップ他）を計画しています。これらは燻製器製

作中から温めていたもので、従来の作品に比べて難易度が上がり、また目立つ場所なのでプレッシャーはありま

すが、やさしく教えてくださる先輩方がおら

れるますので気楽に取り組めます。 

 実用的な作品ばかりで夢のある作品はまだ

先になりそうですが、そのうち孫にせがまれ

てそんな作品も作っているかもしれません。 

毎月の第1と第3の火曜日と金曜日（月4回）

は「ものつくりの日」ということで楽しみに

しています。 

 魚の燻製つ

くりの方は、

何度かトライ

していますが

今一のでき栄

えで、こちら

も、もっか修

行中です。 
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広島支部行事予定  2022年1月～4月 
 

 1月28日（金） 定例役員会 

 2月25日（金） 新春懇談会2022 

 3月25日（金） 定例役員会 

 4月22日（金） 定例役員会 

    

 
山陰地区 山澤純一   地 区 会 員 便 り 
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新入会員の紹介（含む移籍者） 

2021年10月～12月までの入会者  

古川 和司
ふるかわ  かずし

 7132 シャープファイナンス株式会社 中国支店 

渡部 実
わたべ みのる

  7139 カメラモジュール事業本部 総務部 

印南 靖
いんなみ やすし

  7146 シャープマーケティングサービス（株）                     

川田 敏夫
か わ た  と し お

  7151 グローバルTVS事業本部 

  

 大意  新しい年の正月にちょっと口ずさむ。 

    かめの中の梅の花がぽつぽつと開いて、良いかおりが我がそまつな家の片隅で、かすかに漂ってくる。元 

    旦にお酒を飲むと、酔った顔は少し赤くなり、天気は晴れて明るく風は和らぎ、私を心地よい気持ちにさ 

    せてくれる。 

 

 私にとって漢詩との出会いは、地区公民館の漢詩受講生募集のチラシがきっかけとなりました。 

最初は“難しい”という先入観がありましたが、ルールはいたって簡単でパズルに似て読み解く手順に楽しさを見

つけました。漢詩といえば、“詩仙”李白の「早に白帝城を発す」（朝に辞す白帝彩雲の間…）、“詩聖”杜甫の

「春望」（国破れて山河在り…）、蘇東坡の「春夜」（春宵一刻値千金…）など名句があります。 

 私の好きな詩は李白の酒をテーマにした詩「山中にて幽人と対酌す」です。（隠者と二人、酒を酌み交わす傍ら

で、山の花が開く。一杯、一杯また一杯…。わたしは酔ったので眠くなった、君はそろそろ帰りたまえ、明朝気が

向けば琴を抱えて又、来ておくれ）と…。この詩はのんきな酒豪ぶりと、自由気ままな隠者の生活を楽しみ、奔放

さの光る型破りな詩と伝えられています。又、酒豪詩人の元祖、陶淵明（東晋）の酒の詩「酒を止む」も好きな詩

です。お酒を飲みながら、今日まで酒を飲み続けてきた為か、そろそろ止めるのがよいのではと悟り、生き永らえ

たい先の人生を思い作った詩です。（淵明は64歳と当時としては長寿でした。） 

「禁酒」というか「酒を讃えた」詩として詠われていて、酒を楽しみ、酒を愛した人柄が李白にも影響を与えてい

ると伝えられています。 

 

 定例の漢詩教室では、地元紙「日本海新聞読者文芸欄」への作品投稿を励みに、起承転結、作詩の苦労話を語り

合い又、初心者対象の勉強会で漢詩創作のお手伝いが、「三多三上」私自身も勉強につながり、いずれくる認知症

の時期の先送りに、漢詩が感謝の日々となっております。     

編集後記：日本では小康状態を保っている新型コロナ、未だかつての日常には戻っていないものの、同好会の活

動もボツボツ再開されており、皆さんの活躍が報告されています。一方、海外で急拡大を続ける新規変異株オミ

クロンも既に日本に上陸し不安材料もありますが、延期されていた旅行も春には再開が計画されており、感染防

止対策を維持しながら、明るい年になることを期待したいものです。 T.I. 

漢詩との出会い 

    新正口号       新正
しんせい

 口号
こうごう

     石泉 山澤純一 

  瓶裏梅花点点開   瓶
へい

裏
り

の梅花
ば い か

 点々
てんてん

と開
ひら

き 

  清香微動草堂隈   清
せい

香
こう

微
かす

かに動
うご

く 草堂
そうどう

の隈
すみ

 

  歳朝酌酒酔顔好   歳
さい

朝
ちょう

 酒
さけ

を酌
く

めば 酔
すい

顔
がん

好
よ

く 

  日麗風和気快哉   日
ひ

麗
うら

らかに 風
かぜ

は和
やわ

らぎて 気
き

 快
かい

なる哉
かな

 
漢 詩 教 室 

社友会室日直当番は広島支部ホームページをご確認ください ⇒   http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/ 


